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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI TORINO 
Via Giovanni Giolitti, 1 – 10123 Torino –  Tel. 011.562.24.68 – Fax 011.562.13.96 

ordine.ingegneri@ording.torino.it -  ordine.torino@ingpec.eu - www.ording.torino.it 
Cod.  Fisc .  80089290011  

 
COMMISSIONE DIPENDENTI PUBBLICI E PRIVATI 

 
Verbale riunione del 21 maggio 2014  

 
Ordine del giorno: 
1) Associazione Aspid-To. 
2) Partecipazione all'evento “Gli Ingegneri Gestionali a Torino da venti anni proiettati al futuro”. 
3) Varie ed Eventuali. 
 
Presenti: Ingg. Spina (cons. referente), Nivriera (coordinatore), Cera, Errichiello, Facipieri, Gascone, 

Morrone.  
Giustificano l’assenza:Ingg. Arizzio (vice coordinatore), Benso, Candiano, Formento, Pallara. 
 
La riunione ha inizio alle ore 18.00 

 

Punto 1 Odg –  Associazione Aspid-To 

Aspid-To L'ing Nivriera fornisce una panoramica sulle prospettive di 
mantenimento dell'Associazione Aspid-To.  Si mette in luce la 
possibilità di un cambio/rinnovo di cariche all'interno 
dell'Associazione stessa in previsione del prossimo mandato. Viene 
presentato l'invito, da parte della Federazione FIOPA,  per l’avvio di 
una possibile collaborazione.  
La Commissione ribadisce l'importanza di mantenere attiva 
l'Associazione. 
Azioni:  
a) L'ing. Spina, in qualità di revisore dei conti dell’Aspid-To, 
chiederà al Tesoriere di poter espletare la sua funzione o di 
rinunciare al proprio incarico.  
b) L'ing. Cera si rende disponibile ad assumere la carica di 
Tesoriere per il prossimo mandato. 
c) Si rimanda, al successivo incontro,  la nomina e/o conferma  
degli  organi e la discussione di un piano di crescita. Si richiede 
pertanto, una maggiore partecipazione degli interessati e degli 
organi attualmente in carica. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prossimo incontro il 18 
giugno ore 18.00 – 
19.00 
 

Punto 2 Odg – Partecipazione all'evento “Gli Ingegneri Gestionali a Torino da venti anni proiettati 
                 al futuro 

Commissione Punto di discussione rinviato.     

  
 

Punto 3 Odg –  Varie ed Eventuali 

Commissione 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nell’ottica dell’accumulo  dei crediti formativi, la Commissione si 
sofferma  ad analizzare, su ampio raggio, l’ offerta di convegni, 
seminari e  corsi  elargiti dall’Ordine o da enti autorizzati.  Tale 
indagine risulta essere soddisfacente in termini di contenuti ed orari, 
in linea con quanto programmato.  
Si ribadisce nuovamente che il tetto massimo dei crediti 
cumulabili/anno risulta essere pari a 9 per la partecipazione  a 
convegni . Non vi è alcuna soglia limite per la partecipazione a 
seminari e/o corsi. In generale, il massimo numero di crediti 
cumulabili/anno rimane fissato a 120.  
Si prospetta  la possibilità di istituire una banca dati relativa alle 
mancate presenze per  seminari e convegni. Tale sistema  
consentirebbe  una  corretta  fruibilità  degli eventi da parte di coloro 
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Commissione 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Commissione 

che sono effettivamente interessati. 
 
Viene presa in esame la mail di “Ingenio”  pubblicata il 15 maggio e 
riproposta,  dall’ing Errichiello,  a  tutti i componenti della 
Commissione. Recentemente, il Regolamento Generale di 
Previdenza  è stato modificato per rispondere alle difficoltà 
economiche di molti professionisti. Pertanto, “ gli associati 
inarCASSA  che pensano di dichiarare un reddito 2014 inferiore a 
15.690 euro, già quest’anno possono non versare il contributo 
soggettivo minimo e pagare, a dicembre 2015, il 14,5% del solo 
reddito effettivamente prodotto”.  Si invita a prendere  visione dei 
dettagli direttamente dal sito inarCASSA  nella sezione News - 
“Niente contributo minimo soggettivo per chi ha redditi bassi”. 
 
Viene presa  in esame una comunicazione della Federazione 
FIOPA. In essa,  alcuni iscritti evidenziano la presenza  di 
dipendenti pubblici che, nella loro quotidianità, svolgono  attività, 
quali, ad esempio, pratiche di accatastamento, pur non essendo 
iscritti all'ordine. 
Si apre una discussione sulla ricerca  di quali siano le effettive 
mansioni “autorizzate” ad essere svolte dai dipendenti,  senza che 
questi possano non essere soggetti ad iscrizione all’Ordine . 
Il principio generale, che dovrebbe essere applicato, porta a dire 
che tutti coloro che svolgono atti professionali specifici del sapere 
dovrebbero, giustamente, rientrare  in un'ottica di iscrizione 
all'Ordine. 
Una proposta potrebbe essere quella di censire in un elenco le 
quotidiane attività degli iscritti, in modo da poterle  analizzare  e 
capire  quali di esse abbiano un'esigenza di iscrizione all'Ordine. 
 

 
La prossima riunione è fissata per mercoledì 18 giugno 2014 alle 18,00. 
 
La riunione ha termine alle ore 19,00. 

 
Il Segretario verbalizzante                                                                                  Il Coordinatore  
        Fabio Gascone                                                                                           Michele Nivriera 


